



輝け青葉

舞鶴市立青葉中学校 学校だより
令和4年11月1日第8号(通算第1164号)
<https://aoba-maizuru.edumap.jp>

輝け青葉デー「青葉祭・輝響祭」を終えて

紅葉の美しい季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。



青葉祭

先月15日(土)に青葉祭を実施しました。これまでの体育祭から「青葉祭」と名称を変え、その内容も「互いの良さを認め合い、尊重し合える仲間づくり・つながり」の観点から、大きく変更しました。一つは、自治点検です。これまでの赤と青で競い合う、できないことに目を向けた点検ではなく、できることに目を向け、「みんなで協力し、やって良かった」という達成感や喜びを感じられるような、全校で取り

組む自治点検にしました。また、もう一つは、これまでの「色表現(集団演技)」を「エール交換」に変えたことです。

青葉祭では、スローガン「闘志を燃やせ～つなぐれ青葉～」のもと、赤組は「気炎万丈(きえんばんじょう)」＝燃え上がる炎のように意識が高く、仲間同士が高め合っている青葉祭を、青組は、「雲外蒼天(うんがいそうてん)」＝仲間と共に努力して乗り越え、高め合っている青葉祭をめざして取り組みました。

当日のエール交換では、「一緒に頑張ろう、そして一緒に楽しもう!」という、お互いを認め合い、讃え合う、そんな子どもたちの姿を見ることができました。競技では、一人一人が自分の力を精一杯発揮しながら、自分らしく活躍する様子が随所で見られました。学級や学年、色に関わらず、お互いの頑張りに対して自然と拍手をする姿に、とても温かい気持ちになりました。



輝響祭

舞鶴市総合文化会館にて、29日(土)に実施しました。3年ぶりに全校そろって開催することができ、誰もが各学級の合唱に真剣に耳を傾けていました。また「輝け青葉を歌う会」の皆様と合唱部との合同演奏も実施することができました。2週間の練習期間中は、どの学級も最高の合唱を創り上げようと、互いに教え合ったり励まし合ったりしながら、「つながり」を大切に取組んできました。その、共に創り上げようとする過程があったからこそ

輝響祭当日、聴く人の心に響く合唱として実を結んだのだと思います。

終わりにりましたが、たくさんの保護者の皆様のお力添えや地域の皆様の見守りのお陰をもちまして無事に「輝け青葉デー」を終えることができましたことに心から感謝申し上げます。



～ 特別活動で育んだ力を次は学習へ ～

中学校の教育課程は、国語や数学といった教科や特別の教科 道徳、総合的な学習の時間、特別活動で編成されています。「輝け青葉デー」のような学校行事は「特別活動」に位置づけられます。特別活動では、様々な集団活動に自主的・実践的に取り組み、互いのよさや可能性を発揮しながら集団や自己の生活上の課題を解決することを通して、資質・能力を育むことをめざしています。

この資質・能力こそ、めまぐるしく変化していく社会において、それぞれに思い描く道を切り拓いていくための力＝「生きる力」であると言えます。30日(水)には青葉中学校区小中一貫教育研究発表会があります。生徒一人一人が「輝け青葉デー」の取組を通して身に付けた力を、次は各教科の学習で生かし、さらに伸ばすことができるよう、11月は学習を中心に取組を進めて参ります。引き続き、ご支援とご協力をお願い申し上げます。

校長 小林 由美 教職員一同

<表彰関係>

- ◎第72回中丹中学校総合体育大会
第30回駅伝競走の部
第10位 陸上部男子
第4位 陸上部女子(府大会出場)
男子2区 第3位 林南都
女子5区 第2位 笹渕心遥
- ◎近畿中学生ソフトテニス選抜インドア大会
中丹予選会男子団体の部
第3位 ソフトテニス部男子
中丹予選会男子個人の部
第5位 加藤歩・波多野巧(府大会出場)
中丹予選会女子個人の部
第5位 山崎悠花・宮本美波(府大会出場)
- ◎京都府中学生ソフトテニス選抜1年生大会
中丹予選会男子個人の部
優勝 福田蒼空・坂本翔馬(府大会出場)
準優勝 新谷泰也・緑毛駿翔(府大会出場)
第4位 上林結音・藤高匠(府大会出場)
- ◎舞鶴中学生バレーボール6人制
男女選手権大会兼近畿中学生選抜優勝大会
舞鶴予選会 優勝 バレーボール部女子
- ◎中丹地区中学校バスケットボール大会
優勝 バスケットボール部女子

<PTA 環境美化作業>



10/1(土)に、PTA 環境美化作業を行いました。青葉祭に向けてのグラウンドの草抜き作業、日常の清掃活動では実施できない校舎内の窓ふき作業をお世話になりました。ご参加いただいた保護者の皆様、暑い中ありがとうございました。

<2年ふるさと学習>



10/6(木)に、2年生が総合的な学習の時間にふるさと学習に取り組みました。将来自分たちが住みたい街にするにはどうすればよいか、アイデアを出し合いました。

11月の行事予定

- 2日(水)第2回いじめアンケート ノー部活
教室内空気測定(PM)
- 3日(木)文化の日
- 4日(金)地域支援協議会との花苗植え作業
- 7日(月)二者懇談① 全校集会
- 8日(火)二者懇談②
- 9日(水)ノー部活 二者懇談③
- 10日(木)二者懇談④
- 11日(金)2年生市長ふるさと講義 二者懇談⑤
- 13日(日)京都府中学校総合体育大会駅伝競走の部
- 14日(月)二者懇談⑥
- 15日(火)校区一斉あいさつ運動 3年生がん教育
- 17日(水)ノー部活
- 20日(日)舞鶴市議会議員選挙
- 22日(火)2年生職業講話 PTA人権講演会(総文)
- 23日(水)勤労感謝の日
- 24日(木)ノー部活
- 30日(水)青葉中学校区小中一貫教育研究発表会
ノー部活



今後の主な予定

- 12/9日(金)~16日(金)三者懇談会
23日(金)終業式
29日(木)~1/3(火)年末年始の学校閉鎖期間

<中丹駅伝>



10/8(土)に、中丹駅伝がありました。男女両チームともに健闘しました。女子は、11/13(日)に開催される府大会へ出場します。

<与保呂川標語の除幕式>



10/25(火)、与保呂川標語の除幕式に優秀賞・入選作品の生徒が参加させていただきました。大宮橋の欄干に、優秀賞を受賞した標語の横断幕が掲げられております。是非ご覧ください。